

Prosperidad Peligrosa

Descripción

[SRD082911](#)

Exodo 1:1-14

Bienvenido a Reflejando a Dios.

La prosperidad puede ser peligrosa; sin duda lo fue para los israelitas que vivieron en Egipto. El Faraón los invitó a establecerse en Goshen durante el tiempo de José. Durante los siguientes siglos los israelitas tuvieron muchos hijos, y a tal grado se multiplicaron que fueron haciendo natos más y más poderosos (v. 7). Esto causó preocupación al nuevo Faraón y temor en los corazones de los egipcios.

Un plan de acción fue concebido. Pusieron capataces sobre los israelitas, que los obligaban a trabajos forzados. Pero cuanto más dura era la opresión, los israelitas se multiplicaban.

Jesús tuvo la misma experiencia. Los fariseos clamaron, "¡Miren cómo lo sigue todo el mundo!" (Juan 12:19). Se sentían amenazados por su popularidad. Se ideó un plan que llevaba a una muerte de cruz. En la resurrección de Jesús, las palabras de temor de los fariseos se convirtieron en una profecía que hoy en día se sigue cumpliendo.

La prosperidad de la gente de Dios es peligrosa. El verdadero poder siempre está de lado de aquellos que sirven al Dios vivo.

Abraza una vida santa! visita [reflejandoadios.com](#).

Fecha de creación

08/29/2011